

“Mi novio me quiere y por eso me controla... Para demostrar su amor”

● El Colegio de Abogados y Cruz Roja se unen para concienciar sobre la violencia en jóvenes

S.V. CEUTA

“Mi novio me quiere y por eso me controla y no me deja ir con amigas porque dice que son malas influencias. Quiere lo mejor para mí, me controla el teléfono porque es una manera de demostrarme su amor”. Es la frase con la que muchas adolescentes justifican una actitud cada vez más habitual entre este colectivo y que no llegan a reconocer al confundir la violencia de género con una relación de pareja. “No se dan cuenta y lo perciben como una demostración de amor. Es por ello que cada vez se dan más casos de violencia machista entre chicas cada vez más jóvenes”, señaló la trabajadora social del proyecto ‘Integralia’ contra la violencia de género, Macarena Rodríguez. “Ese control y conducta posesiva la ven como una forma de que su pareja las quiere, pero no es así porque el amor es igualdad”, añadió la abogada Mina Mohamed, en representación del Colegio de Abogados, entidad que, junto a la Asamblea Provincial Cruz Roja, organizó ayer una charla a estudiantes de 3º y 4º de la ESO del colegio La Inmaculada.

Es precisamente en esa franja de edad sobre la que se viene realizando una mayor concienciación al haberse disparado el porcentaje de casos de violencia de género entre los jóvenes hasta casi un 30%. “Lo ven tan normal porque creen que no les afecta a



La charla tuvo lugar en el salón de actos del colegio La Inmaculada.

FOTO VIVANCOS

ellos, piensan que es un problema de los inmigrantes y no asocian la violencia de género a algo que les pueda pasar. Consideran que es un problema exter-

Los casos de maltrato han experimentado un crecimiento entre parejas adolescentes

no”, aseveró Mohamed.

En la charla ofrecida ayer para fomentar la igualdad en la pareja y prevenir cualquier situaciones de violencia de género se repartió un cuestionario entre los alumnos para que valoraran si-

tuciones consideradas como violencia machista para, posteriormente, proceder a un debate sobre algunas conductas que estos jóvenes consideran norma-

Muchos jóvenes no reconocen los síntomas del maltrato de su pareja

les. “Hechos como que te miren el móvil, controlen las llamadas, las salidas, el comportamiento o la forma de vestir no son comportamientos saludables en una relación de pareja y deben ponerle freno y decir no a esas con-

ductas”, sentenció Mohamed.

El proyecto ‘Integralia’ es una de las herramientas de las que dispone Cruz Roja para luchar contra esta lacra. Cuenta con un equipo multidisciplinar integrado por dos psicólogas, educadora social y trabajadora social que llevan a cabo diversas intervenciones con mujeres y niños víctimas de violencia de género con el objetivo de lograr su inserción sociolaboral e independencia respecto al agresor. Además, ofrecen acompañamiento tras activarse el protocolo de violencia de género para que la víctima se sienta más protegida en esos duros momentos. Entre sus recursos se encuentran una casa de acogida, piso tutelado y centro de emergencia.